

Un total de 60 nuevos Licenciados en Enfermería se suman al sistema de salud desde la sede Salto de Udelar en 2024

Salto



Publicada el: 14/12/24	Visitas: 80
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 72	Puntaje: 4.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/salto/un-total-de-60-nuevos-licenciados-en-enfermeria-se-suman-al-sistema-de-salud-desde-la-sede-salto-de-udelar-en-2024_11518.php

**UN TOTAL DE 60 NUEVOS
LICENCIADOS EN
ENFERMERÍA SE SUMAN
AL SISTEMA DE SALUD
DESDE LA SEDE SALTO
DE UDELAR EN 2024**

Salto

Un total de 60 nuevos Licenciados en Enfermería se suman al sistema de salud desde la sede Salto de Udelar en 2024

Cincuenta nuevos profesionales se integran al sistema de salud de Salto a través del reciente egreso de Licenciados en Enfermería por parte de Udelar en 2024.

Ceremonia de Graduación de Licenciados en Enfermería en Salto

El próximo viernes 20 de diciembre, a las 20 horas, se llevará a cabo la ceremonia protocolar de graduación de 60 nuevos Licenciados en Enfermería en el Aula Magna de la sede Salto del Cenur Litoral Norte, Universidad de la República. La Facultad de Enfermería extiende una cordial invitación a los egresados y sus familias para participar en este significativo acto, que contará con la presencia de autoridades universitarias a nivel local y nacional, así como referentes del ámbito de la salud.

Acreditación Internacional

Como parte de esta celebración, la Facultad de Enfermería también festejará un importante logro: la graduación de los primeros egresados del nuevo Plan de Estudios 2016. El año 2024 ha sido testigo de varios hitos para la Facultad en Salto, destacando la obtención de la Re-Acreditación Internacional en mayo. En esa ocasión, la carrera de Licenciatura en Enfermería recibió la re-acreditación por un período de seis años (2024 – 2030) a través del sistema de Acreditación Regional de Carreras Universitarias Arcu-Sur – Red de Agencias Nacionales de Acreditación (RANA).

Jornada Binacional

Además, en junio se realizó la Jornada Académica Binacional de Enfermería, en colaboración con la Universidad Autónoma de Entre Ríos (UADER) de Concordia. Esta actividad se suma a una serie de iniciativas llevadas a cabo durante el año, resaltando el hecho de que los primeros egresados en el país del actual Plan de Estudio provienen de la sede Salto, a pesar de los desafíos presentados por la pandemia en años anteriores. La Facultad de Enfermería se enorgullece de estos logros y espera con entusiasmo la celebración de la graduación, un momento significativo en la vida académica de los nuevos profesionales de la salud.

Fuente: Diario Cambio

Imágenes

UN TOTAL DE 60 NUEVOS LICENCIADOS EN ENFERMERÍA SE SUMAN AL SISTEMA DE SALUD DESDE LA SEDE SALTO DE UDELAR EN 2024

total de 60 nuevos licenciados en enfermería se suman al sistema de salud desde la sede salto de udelar en 2024

Tags

significativo, internacional, profesionales, primeros, universitarias, ceremonia, facultad, jornada, sistema, universidad, licenciados, egresados

Noticias relacionadas

4.0 * *El Decano de la Facultad de Enfermería presenta hoy la innovadora Unidad Tecnológica de Simulación*

5.0 * *Udelar lanza convocatoria para que 500 estudiantes vivan una experiencia académica en el extranjero durante un semestre*

4.6 * *La Udelar introduce un innovador sistema de calificaciones que entrará en vigencia en 2025*

3.9 * *En el norte, hoy se celebra la esperada Jornada de Ciencia Política 2024 en la UdelaR*

4.6 * *Profesor de Bellas Artes tildó de nazi a la directora de Cultura y enfrenta un sumario mientras se aguardan los resultados del caso*

3.9 * *Emiliano Lasa se despidió de la final olímpica en salto largo por apenas tres centímetros de diferencia*

4.8 * *Conocé los detalles de la innovadora evaluación en Udelar: a partir del próximo año, se elimina el tradicional sistema de calificación del 1 al 12*

4.0 * *Esta semana se realizarán visitas a centros educativos que ofrecen*

3.9 * *Casi el 40% de los nuevos estudiantes de la Udelar enfrenta dificultades para desarrollar habilidades de lectura crítica avanzada*

4.7 * *Transformación en la evaluación de Udelar: desde el 27 de enero, las calificaciones serán conceptuales y se eliminarán los puntajes numéricos*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales

Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo